



De nouvelles aventures Disney au cinéma à l'horizon !



Tu te souviens de Zootopie, le film où les animaux vivent comme des humains dans une grande ville ? Et de La Reine des neiges, le film où Elsa et Anna partent à la recherche de leur royaume de glace ? Et de Vaiana, la légende du bout du monde, où Vaiana navigue sur les mers lointaines de l'Océanie ? Si tu as aimé ces films, tu vas être content : ils vont tous avoir des suites !

Le patron de Disney, Bob Iger, a annoncé que Zootopie 2 sortira fin novembre 2025, soit neuf ans après le premier film. On ne sait pas encore ce que Judy la lapine et Nick le renard vont faire dans cette nouvelle

histoire, mais on espère qu'ils vont vivre plein d'aventures rigolotes et palpitantes !

La Reine des neiges 3 sortira en 2026. On ne sait pas non plus ce que Elsa et Anna vont faire dans ce nouveau film. Peut-être qu'elles vont rencontrer de nouveaux amis, ou de nouveaux ennemis ? Peut-être qu'elles vont découvrir de nouveaux pouvoirs, ou de nouveaux secrets ? On a hâte de le savoir !

Et ce n'est pas tout : il y aura même un quatrième film de La Reine des neiges ! Bob Iger a dit qu'il y avait deux histoires en préparation, mais il n'a pas donné plus de détails. On se demande ce que les sœurs vont faire après avoir sauvé leur royaume deux fois !

Et maintenant, parlons de Vaiana. Tu te souviens de son voyage incroyable à travers l'Océanie ? Eh bien, prépare-toi pour une nouvelle aventure ! Vaiana 2 sortira le 27 novembre 2024^[1]. On ne sait pas encore ce que Vaiana va faire dans ce nouveau film, mais on est sûr qu'elle va vivre une aventure extraordinaire, appelée par ses ancêtres à naviguer sur les mers lointaines et dangereuses de l'Océanie.

Zootopie, La Reine des neiges et Vaiana sont des films d'animation très populaires. Ils ont gagné des prix et beaucoup d'argent. Ils ont aussi fait chanter et danser des millions de personnes avec leurs chansons. Tu te souviens de Libérée, délivrée ? C'est la chanson de La Reine des neiges !

Si tu es fan de ces films, tu vas devoir patienter encore un peu avant de les voir. Mais tu peux toujours revoir les premiers films, ou lire des livres, ou jouer avec des jouets à leur effigie. Et tu peux aussi rêver de ce que tu aimerais voir dans les prochaines aventures de Zootopie, La Reine des neiges et Vaiana !